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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　一度もやった

ことがなくて駒

の差し方もわか

ら な か っ た け

ど、丁寧に教え

てくれた。負けちゃったけど将棋のことが少

しわかって楽しかっ

た。練習してまた

チャレンジしたい。

参 者加 声の 参 者加 声の

参 者加 声の 参 者加 声の

　 親 切 に 教

えてくれた。

ち ゃ ん と 完

成して良かっ

た。きれいに

縫えなかったけど、自分で作ることができた

ので嬉しかった。

　自分で作った達

成感があって楽し

かった。作るのは

大変だったけど、

老人クラブの人が

サポートしてくれたので、ケガもなく楽しく作

れて嬉しかった。物をつくる

ことの大変さを知り、

大事にしようと思った。

　難しそうに見え

たけど、思ってい

た以上に楽しかっ

た。老人クラブの

人がわかりやすく

コツを教えくれたので、上手にボールを当て

られてゲームを進めるのが

楽しくなった。またやりた

いと思った。

ゲートボールゲートボール

将棋将棋お手玉お手玉

むかし玩具作りむかし玩具作り

　令和3年11月5日（金）、入間市立金子中学校

にて世代を超えた交流会「まごころ交流会」が

行われました。毎年行われてきた交流会も令和2

年はコロナ禍で中止となり、１年ぶりの開催と

なりました。感染対策を充分に講じ、生徒さん

との久しぶりのふれあいを楽しみ、とても有意

義な活動となりました。

まごころ交流会

世代を超えた

 ふれあい心 の

主催：金子地区老人クラブ連合会
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ご　案　内

タッキーの

チャレンジ
ウォーキング

　歩くことは健康面でも肉体面でもプラス効果があると良　歩くことは健康面でも肉体面でもプラス効果があると良
く知られており、生活習慣病予防のための継続的な運動とく知られており、生活習慣病予防のための継続的な運動と
しても最適です。市老連の目玉事業として健康づくり推進しても最適です。市老連の目玉事業として健康づくり推進
部では、会員の皆様の健康増進をとおし、さらに元気な老部では、会員の皆様の健康増進をとおし、さらに元気な老
人クラブの一助になることを目的にこの事業を実施しま人クラブの一助になることを目的にこの事業を実施しま
す。す。

チャレンジ 11月の報告！

2021年度第1回（11月期）2021年度第1回（11月期）
タッキーのチャレンジウォーキングタッキーのチャレンジウォーキング

抽選結果抽選結果
抽 選 日抽 選 日

１１
1313

20222022年年

ドキドキの抽選会の様子

〇3,000円クオカード(5名)
　　【扇・東】【扇・東】● 平成会● 平成会
　　【東金子】【東金子】● 新久台さくらの会● 新久台さくらの会
　　【金　子】【金　子】● 南峯長寿会● 南峯長寿会
　　【西　武】【西　武】● 若草会（２）● 若草会（２）
〇1,000円クオカード（15名）
　　【扇・東】【扇・東】● ● 扇町屋団地はなみずき会（２）扇町屋団地はなみずき会（２）
　　　　　　● 豊岡三区長寿会　　　　　　● 豊岡三区長寿会
　【東金子　【東金子】● 新久台さくらの会】● 新久台さくらの会
　【金　子　【金　子】● 下谷ケ貫長寿会】● 下谷ケ貫長寿会
　　　　　　　　　　　　● 上谷ケ貫長寿会（４）● 上谷ケ貫長寿会（４）
　　　　　　　　　　　　● 西三ツ木長寿会● 西三ツ木長寿会
　【宮・二】　【宮・二】● 北中野不老会 ● 北中野不老会 
　　　　　　● むさしの会（２）　　　　　　● むさしの会（２）
　【藤　沢】　【藤　沢】● 藤沢睦会● 藤沢睦会
　【西　武】　【西　武】● 新光かえで会● 新光かえで会

〇500円クオカード（40名）
　【扇・東】　【扇・東】● 豊岡三区長寿会● 豊岡三区長寿会
　　　　　　　　　　　　● ● 東会（２）東会（２）
　　　　　　　　　　　　● 入間ケ丘高寿会● 入間ケ丘高寿会
　　　　　　　　　　　　● ● 扇町屋団地はなみずき会扇町屋団地はなみずき会
　【黒・高　【黒・高】● 交友会】● 交友会
　　　　　　　　　　　　● 清友会● 清友会
　　　　　　　　　　　　● 入間ビレジ長寿会（２）● 入間ビレジ長寿会（２）
　【東金子　【東金子】● 一丁目福寿会】● 一丁目福寿会
　　　　　　　　　　　　● 八津池シニア● 八津池シニア
　　　　　　　　　　　　● 新久もみじ会● 新久もみじ会
　【金　子　【金　子】● 花ノ木長寿会（２）】● 花ノ木長寿会（２）
　　　　　　　　　　　　● 上谷ケ貫長寿会（３）● 上谷ケ貫長寿会（３）
　　　　　　　　　　　　● 西三ツ木長寿会（２）● 西三ツ木長寿会（２）
　　　　　　　　　　　　● 寺竹長寿会● 寺竹長寿会
　　　　　　　　　　　　● 南峯長寿会（２）● 南峯長寿会（２）
　　　　　　　　　　　　● 中神長寿会（２）● 中神長寿会（２）

　【宮・二　【宮・二】● 北中野不老会】● 北中野不老会
　　　　　　　　　　　　● むさしの会● むさしの会
　【藤　沢　【藤　沢】● 藤沢第一千歳会】● 藤沢第一千歳会
　　　　　　　　　　　　● 藤沢睦会● 藤沢睦会
　　　　　　　　　　　　● 西部長生会（２）● 西部長生会（２）
　　　　　　　　　　　　● 上ノ原ふれあい会● 上ノ原ふれあい会
　　　　　　　　　　　　● みどり会● みどり会
　【西　武　【西　武】● 若草会】● 若草会
　　　　　　　　　　　　● 二葉会● 二葉会
　　　　　　　　　　　　● 元加治団地清遊会● 元加治団地清遊会
　　　　　　　　　　　　●●  みつば会みつば会
　　　　　　● あけぼの会（４）　　　　　　● あけぼの会（４）

　※�掲載は、個人情報の関係から　※�掲載は、個人情報の関係から
地区と単位クラブ名とさせて地区と単位クラブ名とさせて
いただきました。いただきました。

老人福祉センター老人福祉センター
やまゆり荘大集会室やまゆり荘大集会室

会 場会 場

　この事業に参加登録している方々は、541名　この事業に参加登録している方々は、541名
で、その内11月のチャレンジ月に一定の歩数で、その内11月のチャレンジ月に一定の歩数
を歩いて抽選の権利を得た方は、362名でしを歩いて抽選の権利を得た方は、362名でし
た。た。
　これから実施するチャレンジ月に参加する際　これから実施するチャレンジ月に参加する際
には、所定の記録用紙にチャレンジ月間中に歩には、所定の記録用紙にチャレンジ月間中に歩
いた歩数（家庭内などの移動も含みます）を記いた歩数（家庭内などの移動も含みます）を記
録して、決められた期限までに地区老連会長に録して、決められた期限までに地区老連会長に
提出してください。提出してください。
　なお、所有している歩数計（歩数計測機能付　なお、所有している歩数計（歩数計測機能付
きスマートフォンやムーブバンド、市販の歩数きスマートフォンやムーブバンド、市販の歩数
計など）によっては、多少の誤差が生じると思計など）によっては、多少の誤差が生じると思
われますが、参加者個々の歩数を競うものではわれますが、参加者個々の歩数を競うものでは

ありませんので問題ありません。無理のない範ありませんので問題ありません。無理のない範
囲で参加してください。囲で参加してください。

地区 参加登録 11 月チャレンジ

扇・東 118 96

黒・高 47 43

東金子 53 47

金子 136 136

宮・二 55 43

藤沢 57 43

西武 75 72

計 541 480

なおチャレンジした方の中で、一番多く歩いた方は、なおチャレンジした方の中で、一番多く歩いた方は、
月：1,126,120歩（一日平均：37,500歩）月：1,126,120歩（一日平均：37,500歩）
西武地区（新光かえで会）に所属の方でした。西武地区（新光かえで会）に所属の方でした。
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

現在会員は、100 名です。年々減少傾向にあ

ります。平均年齢は 82 歳を超えております。

クラブ活動は、ゲートボール部、グラウンドゴ

ルフ部、太極拳部、カラオケ部、オカリナ部、舞

踊部、お花部、以上 7 部で、今年度は 10 月頃から、

ルールを守り ( カラオケ除く ) 活動しております。

今年度は中止ですが、コロナ禍以前に実施してい

た主な行事、活動は 4 月観桜会、8 月暑気払い、

11 月旅行、世代間交流、1 月新年会。今年度も

実施および予定は

八津池自治会、東金

子地区、市および老

連主催の行事、活動

には積極的に参画

し て お り ま す。 月

1 回東公園の花いっ

ぱい活動、花壇の手

入 れ、6 月、12 月

に は 憩 い の 家、 東

公園内外の大掃除、

11 月から 2 月まで

入間市入間市
　クラブ通信　クラブ通信

前は一面の茶畑、後は桜山展望台があります。

花ノ木長寿会員は 58 名ですが、活動に参加でき

るのは 1/3 くらいの人数です。行事としては、月

3 回のグラウンドゴルフ、週 2 回のゲートボール

です。

サロン花ノ木は、月 1 回開きます。サロンは金

子地区地域包括支援センターの力をかりて百歳体

操、映画観賞、免許返納後の買い物のためのてぃー

金子
地区

新年もいきいき活動
花ノ木長寿会会長　野崎　良子

東金子
地区

実りある年を実現
 八津池シニア会長　松田　敏勝

月 2 回、旧グリーンロッジ道路中心に掃除、廃

棄物除去等です。

特に、この 2 年間のコロナ禍の中で最もうれ

しいことは、会員がひとりも感染しなかったこと

です。会員一人ひとりが「自分の命は自分で守る。

うつらない、うつさない」を合言葉に、まず、自

立心 ( 心と身体の健康 ) の向上を基本に、助け・

支え合い、思いやりと愛和の心で絆を深め、笑顔

で「明るく・楽しく・元気よく」をモットーに継

続実践した賜物であり、心から感謝しております。

これからも「ウィズコロナ＝人間とコロナウイ

ルスが共存して生きる」1 年になると思いますが、

私たち高齢者は感染すると重症化しやすいそうで

す。令和 4 年度は油断禁物 !! ルールを守り、コ

ロナ禍で培った経験、財産を生かして心新たに感

謝の心でより良い実りのある年の実現にチャレン

ジし、人生 100 年時代に向け実践してまいりま

しょう !!

東公園内外の大清掃実施
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

扇町屋・東町
地区

秋晴のすがすがしい青天のもと、11 月 11 日富

士見公園にてグラウンドゴルフ大会が開催され、

早朝練習の成果発揮
 東会会長　平井ミツヱ

21 組 の 参 加

が あ り ま し

た。富士見公

園は雑草が多

く、その草の

根を取りのぞ

くなどのコー

ス整備作業を

東会の会員数

名で行いました。景品の調達は中敷領会長と大和

田副会長の 2 名で数カ所のお店を廻りいろいろな

景品を準備してくださいました。その結果、ホー

ルインワンが 22 個も出て皆さんたくさんの景品

を手に、とっても嬉しそうでした。優勝は「扇町

屋団地はなみずき会Ａ」、準優勝は「向和会Ａ」、

第 3 位は「扇町屋団地はなみずき会Ｂ」でした。

扇町屋団地はなみずき会は、毎日早朝に練習し

ており、その成果が大会において発揮されました。

新型コロナウイルス感染対策による行動制限で老

人会の活動もほとんど中止となり、私たち高齢者

もステイホームを余儀なくされ、外出ができない

日々でした。今回のグラウンドゴルフ大会は私た

ちにとって仲間と会話し一緒に楽しむことがどれ

ほど幸せかを感じた一日でした。

新型コロナウイルス感染緊急事態宣言の規制が

緩和されましたが、海外では新たな変異株が流行

しているとニュースで伝えられ、日本においても

第 6 波が懸念され、現在も大変厳しい状況が続い

ています。コロナ禍が一日も早く収束し、以前の

ように普通の生活ができることを願っております。

天気に恵まれ無事開催

ろーどバスの路線の乗り方など勉強します。昨年

はコロナのため室内にはあまりいられず外でペタ

ンク、輪投げとかで遊び、皆様と楽しいひととき

をすごしました。早いものでもうすぐ正月が来て

しまいますね。12 月は忙しいので長寿会活動もい

つもどおりにいきません。憩の家の掃除、また自

分の家のこと、来年の正月は今年来られなかった

子供たちも来てくれるように願っています。

来年は私も圧迫骨折が治って元気に長寿会活動

ができますように頑張るつもりです。長寿会の皆

様よろしくお願いいたします。

※この記事は令和3年11月に寄稿されたものです。

ゲートボール部員の皆さん
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私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

くの力作が集まり、会場

は素晴らしい作品で埋め

尽くされました。杉島市

長がお忙しい中足を運ん

でくださったり、ケーブ

ルテレビの取材が入るな

ど大変盛況な作品展とな

りました。

　令和 3 年 12 月 2 日～ 4 日、入間市

老人福祉センターやまゆり荘にて入間市

老連主催「趣味の

作品展」が開催さ

れました。

　コロナ禍の中で

全体の出展数は減

少したものの、多

洗練された名作ずらり洗練された名作ずらり
入間市老連主催「趣味の作品展」

瀧澤会長が取材を受けました瀧澤会長が取材を受けました
杉島市長も足を運んで杉島市長も足を運んで

くださいましたくださいました

入間市老連だより第19号6



私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

 華やかな作品が会場を彩ります 華やかな作品が会場を彩ります  趣向を凝らした作品 趣向を凝らした作品

 目を奪われる名作ばかり 目を奪われる名作ばかり

可愛らしい作品も可愛らしい作品も 美しく編み上げられた作品も数多く出展美しく編み上げられた作品も数多く出展細かなところまで作り込まれています細かなところまで作り込まれています

 勇ましい虎も展示 勇ましい虎も展示 手づくりのおしゃれな衣服の数々 手づくりのおしゃれな衣服の数々

入間市老連だより 第19号 7



私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　グラウンドゴルフを中止してコロナの撲滅に関

心を注いだ日々、世界の人々が驚きながらもコロ

ナ禍の排除に素直に協力したことに驚くほど感銘

します。世界の各国から戦争も消滅するでしょう

か？　長い期間をコロナ禍に振り回されてもすぐ

に命令を正しく実行することを徹底してきまし

た。

会員からのグラウンドゴルフ練習や試合の希望

が限りなくありました。男女がともに楽しくでき

るスポーツであり、あまり参加しない高齢者を忘

れることができません。このスポーツに参加しな

い高齢者男女が、何十倍もの大勢の方々が市内で

部活動参加者も多数

入間市入間市
　クラブ通信　クラブ通信

藤沢
地区

魅力ある部活動で
� 新規勧誘

 西部長生会　長谷川吉男

生活されているであろうと想像に苦しんでいま

す。22 名のグラウンドゴルフ会員はこのスポー

ツの楽しい歓喜を不参加者の方々にも味わってい

ただきたいと思っております。

西部長生会員数は 35 名で、不参加の方たちに

グラウンドゴルフの楽しさを経験していただきた

いと真剣に考えています。高齢者の生活は大きく

変化してきたのが現状です。一人暮らしの方もそ

れ以外の方も家族制度と組織が変化した今日、高

齢者の特性をもって日常の生活を楽しむこと、健

康に敏感になることが必要でしょう。高齢者の仲

間入りも大事でしょう。家族制度の崩壊が進行し

ている時代になったことの原因は少子高齢化に始

まり、過疎化現象が急速に進んできたことだと思

います。近い内に「高齢者省」などという役所が

出現するのではないかと推測しています。高齢者

を老人扱いすることに誤解を生むことが心配で

す。

大事な高齢者を真実と愛情をもって会員として

入会されるように勧誘していきます。

また、写真部は年間 5 回の展示会を開催して

います。四季を題材にして発表を始め題材の撮影

会と自由作品をセットにして出していただき、展

示を行って会員をはじめ観覧していただいていま

す。撮影会は地元に関わらず県外にも遠征して撮

影をした作品を披露しています。今後もさらに展

示会を多く開催して私たちと一緒に高齢者の「希

望を作り出す」ことのできる部活にしたいと思っ

ています。未入会の高齢者の方々に七つの部活動

の魅力を丁寧に説明して会員の拡大活動を真剣に

取り組んでまいります。
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コース か ら 外 れ

(OB)4 打、5 打

を打ち、次のホー

ルもピンの所まで

ボールが寄らず痛

い目に会い、練習

の 成 果 が 出ない

まま 27 ホールを

終えました。ちな

みに結果はスコア

3R88、順位 9 位でした。

　大会は 85 歳の女性が (27 ホールネット 77) で

優勝、賞品の米 5㎏が贈られました。

　ミニゴルフは高齢者向きの軽スポーツで、パター

1 本で楽しめる競技です。パター、ボールなど用

具一式はやまゆり荘に用意してありますので一度

コースを体験してみてください。

　コロナ禍、我がクラブのミニゴルフ大会を、や

まゆり荘に併設されているミニゴルフコース (9

ホールパー 3) を利用し 11 月 11 日に参加者のコ

ロナ感染対策 ( 検温・消毒・マスクの着用、手洗い )

を守り開催することができました。

　大会には男性 5 名、女性 11 名が参加し 3 Ｒ 27

ホール方式で、女性にはハンディ 15 を与え、4 人

1 組、4 チームで奇数ホールごとにスタートし競技

が始まりました。

　ミニゴルフ部は月 1 回、毎月第 2 木曜日を練習

日と定め、やまゆり荘コースで練習を行っており

ます。この大会は日頃の練習成果を試す大会でも

ありましたが、大会当日は良いスコアを出すべく

腕に力が入りスタートホールから打ったボールが

宮寺・二本木
地区

狙うは好スコア

練習成果の見せどころ

大会参加で力試し
 北中野不老会会長　吉川　　實
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西武地区

家族の安全を願う
 清寿会　川口　廸子

車の音がするたびに「孫が無事に帰ってきた！」

と外を見ます。お隣の広い駐車場では、昼間に車

の出入りがあるのはまれですが、そのたびに、孫

かもしれないと気になって仕方がないのです。月

日が経つのは早いもので、初孫は大学 2 年生に

なり、運転免許を取って、自動車を運転するよう

になりました。その車が朝から見当たらないので

孫のことが気になって仕方ありません。まだ免許

を取ったばかりなのに遠出でもしたのかしら…。

思えば私の母もこんな風に孫の心配をしていた

のだったと、今さらながら偲ばれます。それにし

会員投稿会員投稿のの広場広場

佐渡にて 2 歳の初孫と

　市の中心部から車で西へ 15 分、北に加治丘陵、

南に豊かな茶畑、里山の風情が残る、古い歴史と

元気な高齢者が活躍する地域が現れます。その一

部が中神地区になります。その中央に私たちの活

動拠点「多目的広場」があり、毎週日曜日の午後

には会員が集いグラウンドゴルフの練習が始まり

ます。明るい笑顔を絶やさず、皆元気で特に女性

の方は年齢を感じさせない楽しい人ばかりで、う

れしい限りです。

コロナ禍でこれまでのような活動はできず、制

約される中ですが、この仲間たちと一緒に力を合

わせ、地道に前進することがさらに暮らしやすい

豊かな地域づくりに繋がることを信じています。

今は一日も早いコロナ収束を願いながら、来る

べき日に備えて、茶畑「ウォーキング」と「グラ

ウンドゴルフ」の上達に力を注ぐ毎日です。

金子
地区

仲間と豊かな
� 地域づくり

 中神長寿会会長　坂上　　明

地道に活動中
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ても大変なことになりました。今までは近くでマ

ンション暮らしをしている長女が買い物のために

乗るだけでしたので、心配ではあるけれど、それ

も小一時間のこと。しかも娘はゴールド免許を

持っているベテランドライバーです。ところが孫

が乗るとなると…心配で心配で、無事に帰ってく

るまで何も手につかないのです。

その心配の最中、娘が勤め帰りにうちに寄りま

したので、孫の行き先を尋ねると、乗って行った

のは夫だとの返事。なんでも今の若者の例に漏れ

ず、孫も車に執着がないとのことです。免許を取っ

て車に乗ることが学生の憧れだったのは、娘の世

代までなのだそうです。

　今朝も起きたときからもう車が無い。婿殿が

乗っていったのか、それとも今日こそは孫が乗っ

ていったのか。いずれにしても佳い日を選んで八

坂神社に家族の安全を願ってお参りをすることに

いたしましょう。

西武地区

登山で得たもの
� 仏子団地睦友会　増田　秀子

平成 24 年 9 月 16 日、谷川岳でついに日本百

名山登頂を達成。

思いおこせば高校の時、丹沢に誘われたことが

切っ掛けでハイキングを続け、結婚後は夫の車で

遠出ができるようになり、夏休みは友人と北や南

アルプス等に行っていて数えたら 50 を超えてい

たのに気づき、百名山を意識するようになりまし

た。北海道など遠

方の山は一部ツ

アーを利用し、他

は夫の車で移動、

時には車中泊で

節約、なんとか実

現できたのは夫

の協力があったためと感謝しています。また老人

会に入会して何年も経っていないのに百名山登頂

を知った会員の皆様からお祝いの席を設けていた

だき大変嬉しく感謝しております。今後登山で学

んだ「まず一歩から始まり、安全を守るためルー

ル」を大切にし、今生かされていることに感謝し

日々を過ごしていきたいと思っています。

絶景も登山の魅力

達成記念の 1 枚

第19号 11入間市老連だより



私たちは入間市老人クラブ連合会の活動を応援しています

　

コ
ロ
ナ
禍
の
状
況
で
老

人
ク
ラ
ブ
の
活
動
も
制
限

さ
れ
て
お
り
ま
す
が
、
各

地
区
の
単
位
ク
ラ
ブ
の
活

動
は
、
さ
ま
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な
コ
ロ

ナ
対
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の
も
と
に
行
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て
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よ
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で
す
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広
報
部
一
同
、
春
の
訪

れ
と
と
も
に
、
コ
ロ
ナ
も

収
束
し
て
普
通
の
生
活
に

戻
れ
る
日
が
、
早
く
来
る

こ
と
を
皆
さ
ん
と
と
も
に

お
祈
り
し
た
い
と
思
い
ま

す
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今
号
を
発
行
す
る
に
あ

た
り
、
ご
協
力
く
だ
さ
い

ま
し
た
皆
様
に
対
し
ま
し

て
、
厚
く
御
礼
申
し
上
げ

ま
す
。令

和
３
年
度
広
報
部

委
員 

◎
部
長　
〇
副
部
長

◎
吉
川　
　

實 （
宮
・
二
地
区
）

〇
粕
谷　

幹
子 （
東
金
子
地
区
）

　

中
西　

一
敏 

（
扇
・
東
地
区
）

　

原
島　

平
一 

（
黒
・
高
地
区
）

　

長
沢　

重
雄 

（
金
子
地
区
）

　

齋
藤　

和
成 
（
藤
沢
地
区
）

　

鈴
木　
　

一 

（
西
武
地
区
）

市
老
連
副
会
長

　

 

長
岡　

誠
治
（
藤
沢
地
区
）

編

集

後

記

　入間市の世帯数は、毎年減少している状況　入間市の世帯数は、毎年減少している状況
にありますが、高齢者世帯は増加し続ける見にありますが、高齢者世帯は増加し続ける見
込みです。こんな時代だからこそ、身近な地込みです。こんな時代だからこそ、身近な地
域の中で高齢者同士がつながりあってお互い域の中で高齢者同士がつながりあってお互い
支えあうことが、今後ますます必要となりま支えあうことが、今後ますます必要となりま
す。す。
　老人クラブの多様な活動内容の中には、旅　老人クラブの多様な活動内容の中には、旅
行や趣味の活動やスポーツなどの楽しい活動行や趣味の活動やスポーツなどの楽しい活動
もたくさんあります。もたくさんあります。
　皆さんの仲間が入会をお待ちしております。　皆さんの仲間が入会をお待ちしております。

入間市老連だより 発行に際しまして、ご協賛いただきました皆様に対し、厚く
御礼申し上げます。今後も倍旧のご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。ご協賛いただいた皆様への御礼ご協賛いただいた皆様への御礼

まごころ交流会の様子まごころ交流会の様子

®

会員募集中！会員募集中！
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事務局：入間市老人福祉センターやまゆり荘事務局：入間市老人福祉センターやまゆり荘
　　　　〒358-0014　埼玉県入間市宮寺2655-1　　　　〒358-0014　埼玉県入間市宮寺2655-1

TEL 04-2934-5315　FAX 04-2934-5438TEL 04-2934-5315　FAX 04-2934-5438
入間市老人クラブ連合会入間市老人クラブ連合会お問い

合わせ


